

vidas de los grandes clásicos, ninguno de ellos dejó de tener sus disconformes. Quizá mejor será que emplee las frases de los biógrafos:

«Todos tuvieron que luchar. Unos, contra el materialismo; otros, contra la masa que entonces no les comprendió. También los hubo que con la música exteriorizaron sus odios. Que nos dieron a conocer sus pasiones... en fin, hay toda una rama».

Casi todos fueron criticados. Algunos, porque gozaron del favor de las clases altas, se les conoció contemporáneos y célebres. Pero los que eran grandes maestros y fueron más repudiados, son los que más fama han alcanzado.

Quizá me equivoco al querer hacer la comparación. Pero... ya tenemos, casi, el ejemplo práctico de que así será.

La música moderna ya hace poco más de medio siglo que se conoce en casi todo el mundo, y en todo él ha sido combatida. Más, por un sector también, a algunas obras ya se les rinde culto por tenerlas consideradas como inmortales.

DUKE

Asociación Cinematografía Amateur

El cine español

Tan importante e imprescindible es el cinema en la vida actual, que su influencia se deja sentir en todos los diversos órdenes en que se desarrolla la existencia humana en los países civilizados.

En su aspecto económico, podrá decirse que hoy la cinematografía representa la segunda potencia internacional, ya que no solamente es interesante el cine como espectáculo que atrae las multitudes, sino que también lo es en el aspecto educativo y como archivo histórico donde se registran las fases más importantes que van marcando la transformación del mundo.

Por múltiples consideraciones, la cinematografía española está llamada a ocupar uno de los primeros lugares en el mercado internacional, pues se le señala el segundo lugar, por ser la lengua española la segunda en importancia en el mercado cinematográfico mundial. No debe tampoco olvidarse la ventaja que

Sastrería Sitjes

Se complace en ofrecerle las últimas novedades
en pañería para la actual temporada de
primavera y verano

Trajes a medida desde 450 pts.